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西中の風 伊丹市立西中学校長

～継続と徹底～ 大西 規之

素晴らしい体育大会でした
～数々のお褒めの言葉をいただきました～

９月２３日（土）に、第７１回体育大会を開催し
ました。保護者、地域の皆様方におかれましては、
たいへんお忙しい中ご来校いただき、また、熱い声
援をいただきありがとうございました。子どもたち
は精一杯のパフォーマンスを見せてくれたと思いま
す。今年は、２学期に入って比較的過ごしやすい日
が続き、グランドでの練習も苦にはならなかったと
思います。大雨や台風による警報が発令されました
が、朝には解除されたり、連休中に通り過ぎたりし
たため、練習には支障がありませんでした。思いっ
きり練習ができたと思います。前日の準備の時には
雨模様で、ずぶ濡れになりながらテントを組み立て
たり、入退場門を設置したり、溝さらいをしてくれ
たり、本当にたくさんの役員、部活動生が活躍して
くれました。当日も朝早くから、途中になっていた
準備をしてくれたり、グランド整備をしてくれたり
と、多くの人たちにお世話になりました。このよう
な人たちのお陰で体育大会が開催できました。あり
がとうございました。
１ 素晴らしい開会式

陸上部のコー
チとして来てい
ただいている岡
村先生からは、
行進が素晴らし
かったと褒めて
いただきました。
岡村先生は中

学校の体育の先
生でしたが、「行
進の時の姿勢が
いい」「今までこ
のような素晴ら
しい行進を見た
ことが無い」と
大絶賛でした。
また、「あいさつ
の『礼』も素晴
らしい。全員し
っかりとそろっ

ている。これは、先生の指導を素直に聞いているか
らだ。このように先生の言うことをしっかり聞いて
いると勉強もできるようになる」と言われていまし
た。
２ ３年生ムカデ競走
教育委員会の方からは、来賓席に着かれるなり、

大きな声で元気よく、整然と入場してくる３年生を
見て、「素晴らしい」と言われました。「入場して
くる姿を見ただけで、普段の３年生のしっかりとし
た学校生活がうかがえる。また、普段から指導して
いただいている先生方もすごい」と言っていただき
ました。それを聞いて、言っていただいたことが当
たっているだけに私は本当にうれしく、子どもたち
を誇りに思いました。

３ 応援もすご
い
来賓席の保護

者や保護者ＯＢ
の方からも褒め
ていただきまし
た。
３年生の男子

が演技をしてい
る時は女子が、
女子が演技をし
ている時は男子
が、応援席から
精一杯の声援を
送っていました。
同学年にとどま
らず、１、２年
生が演技してい
るときも同じで
した。１、２年
生も同じように
他学年が演技し
ているときに一
生懸命応援して
いました。学年
を越えて声援を
送っている姿を
見られて「素晴
らしい」と言っ

ていただきました。また、一緒に踊っている先生方
を見られて、「すごい。生徒と先生が一体となって
いる」とも言っていただきました。学校全体が一丸
となって素晴らしい体育大会を作り上げることがで
きました。
本当に幸せな一日でした。

生徒の皆さんありがとうござ
いました。そして、お疲れ様
でした。




